
本报讯（融媒记者 李梦楚） 10 月

27 日，在时任浙江省委书记习近平同

志致陈亮国际学术研讨会组委会贺信

20 周年之际，“浙学与当代：陈亮思想

的当代价值”学术研讨会在永隆重召

开。来自全国各地的 100 余名专家学

者共聚方岩，挖掘时代价值，共绘浙学

新篇。市委副书记、市长郑云涛，市人

大常委会副主任、陈亮研究会会长章锦

水参加。

开幕式上，郑云涛对会议的成功举

办表示热烈祝贺。他说，陈亮是永康最

具代表性的人物之一。他提出的“义利

合一 实事实功”经世致用思想，激励了

一代又一代永康人干在实处、走在前列、

勇立潮头。近年来，我市大力实施“宋韵

文化传世工程”，深入挖掘陈亮思想的历

史内涵和现代价值，不断扩大陈亮思想

的影响力。市委、市政府将一如既往地

支持陈亮思想的研究、发掘、保护、传承

等工作，让陈亮思想迸发出更加绚丽夺

目的时代火花。

中国哲学史学会名誉会长、国际儒

学联合会副理事长陈来发来贺信。他

说，浙学是千百年来浙江人的文化创造

和文化成果，其中包含了史上素有盛名

的永康之学。永康学派注重古今事变，

强调实功实效，致力社会实践，其学术精

神在今天仍值得继承发扬。在百年未有

之大变局的今天，尤需要深入认识和挖

掘永康学派的价值和意义，以“推到一世

之智勇，开拓万古之心胸”和“大有为”的

雄健气魄，奋力开创中国式现代化建设

新局面。

浙江省社会科学界联合会副主席

范钧指出，20 年前，时任浙江省委书记

习近平同志在贺信中提出“研究陈亮学

说，就是要探寻浙江优秀文化传统，在

研究浙江现象、总结浙江经验、提炼‘浙

江精神’方面取得创造性成果”。省社

科联持续关注陈亮思想对当代浙江的

价值意义，弘扬和丰富浙江精神。各方

要进一步丰富陈亮思想研究的体系性，

提升陈亮思想研究的学理性，引领陈亮

思想研究的时代性，扩充陈亮思想研究

的协同性，发出浙江声音、讲好中国故

事。

浙江省社会科学院党委书记王四清

表示，陈亮是浙学发展史上里程碑式的

代表人物，他留给浙江大地的思想遗产

是丰富而多元的。2023 年 9 月，习近平

总书记在浙江考察时，提出了“浙江要更

好担负起新时代新的文化使命，在建设

中华民族现代文明上积极探索”的新要

求。站在新的历史起点上，省社科院将

进一步挖掘研究陈亮的思想成就和时代

价值，加强与海内外学术机构及省内各

地的合作，共同书写“传承发展好浙江优

秀传统文化”这篇大文章。

开幕式后，包伟民、田浩等 5 位专家

学者分别以《陈亮与他的时代》《我与陈

亮研究》等为题作主旨发言。当天下午，

与会专家学者围绕陈亮思想与宋代儒

学、陈亮思想与永康学派、陈亮思想与浙

学精神等主题展开分组讨论，交流研究

成果，形成研究合力。

“浙学与当代：陈亮思想的当代价值”学术研讨会在永召开

挖掘时代价值 共绘浙学新篇

13℃～21℃

国内统一连续出版物号：CN 33-0014

中共永康市委主办

2024年10月

甲辰年九月廿七

星期二
29

今日8版 第10904期

Y O N G K A N G D A I L Y

87110110
掌上永康 客户端

传媒集团数字电视
地址：广电路168号

地址：各镇街区行政中心
热线：0579-87332266

请 您 关 注 今 日 头 条

全市累计整治低效工业用地 2.4

万亩。其中，今年 1 月至 9 月完成集中

连片整治 1203 亩，整治低效工业企业

用地 2721 亩，两大赛道指标均提前完

成金华年度目标任务⋯⋯自 2022 年我

市全面吹响“一年掀热潮、两年大变

样、三年成趋势”的低效工业用地整治

“冲锋号”以来，整治工作取得阶段性、

实质性突破。

低效工业用地整治，组织保障是基

础。实现土地资源的有效配置，推动产

业结构优化升级和经济持续增长，对于

我市这座老牌工业城市具有重要的现

实意义。为打赢这场硬仗，我市以高规

格成立了低效工业用地整治指挥部，构

建“专班+部门”组织架构，建立高效指

挥体系，突出高质量发展导向，持续强

机制、建体系、抓落实，引导整治工作有

序实施。

低效工业用地整治，政企合力是前

提。低效工业用地整治是一块难啃的

“硬骨头”，从相关部门到土地权益人再

到群众，涉及面广、事项复杂、工作体量

大，牵一发而动全身，单单依靠政府力

量，效率不足、群众理解度低、方式方法

受限。企业作为经济发展的重要力量，

参与低效工业用地整治不仅可以加速

资源在市场上的流通，还为整治方式提

供更多可能性。我市充分发挥“政府+

企业”协同作用，创新推出“3+2”整治模

式，引导多元主体共同参与，让低效工

业用地整治不再是政府“单兵作战”，而

是各方共同参加的“全民战役”，最大限

度盘活了土地资源，让有限的资源发挥

最大效用。

（下转2版）

低效用地变发展高地 重塑五金发展优势
——一论低效工业用地整治攻坚

融媒评论员

本报讯（融媒记者 程明星）“我们

会尽快履行合同，祝合作愉快。”10月27

日，记者刚走进金华市海杰进出口有限

公司（以下简称“海杰公司”），就看见该

公司营销副总经理杨洋与一名外籍采购

商热情握手。

“这位缅甸采购商和我们对接了

一年多，这几天趁着广交会来厂里参

观。参观完后，他马上就下了 20 万美

元的订单。”杨洋介绍，自 10 月 19 日广

交会一期线下展结束后，海杰公司每

天都会接待四五位国外采购商。“之前

已经有两位分别来自巴西和叙利亚的

采购商采购了 10 个集装箱的产品。”

杨洋说。

广交会一直以来是我市企业拓展海

外市场的重要渠道。当问及海杰公司靠

什么吸引外商，杨洋将记者带到公司展

厅，拿起了一款新型角磨机：“这款角磨

机是我们针对入门级消费者打造的，打

磨金属、水泥开槽都不在话下。”杨洋介

绍，该产品外壳还采用了新工艺，打上了

10 周年促销款的标识，在广交会上格外

引人注目。

记者了解到，海杰公司成立于2014

年，多年来深耕东南亚、中东、非洲和拉

丁美洲市场。同时，该公司结合自己的

产品优势，积极开拓共建“一带一路”国

家市场。

“我们发现，共建‘一带一路’国家处

于高速发展阶段，电动工具市场潜力巨

大，消费能级有很大提升空间。所以这

些国家的采购商十分注重产品的性价

比。”杨洋介绍，“这款新型角磨机与同类

产品相比，能更好地满足当地市场需求，

为我们吸引了不少订单，半年的销量就

超过了16万台。”

市泽辉金属制品有限公司（以下简

称“泽辉公司”）同样收获颇丰。参展期

间，泽辉公司展位每天都接待60多批来

自不同国家的采购商，现场签订的订单

总价值超过20万美元，预计后续还将签

订超100万美元订单。

浙江智展科技股份有限公司总经理

鲁来奎也和记者分享了收获的喜悦。他

说，参展期间公司接待意向客户 40 多

位，接待来永考察采购商 20 位，达成意

向订单超过500万美元。“广交会上斩获

的订单让我们信心满满。我们将以冲刺

姿态，决战四季度。”鲁来奎说。

记者从市商务局了解到，截至目前，

我市参展企业累计收获意向订单约1亿

美元。其间，市商务局全程做好各项保

障工作。该局共协助参展企业办理参展

证件 1220 张、办理参展代表证 453 张，

帮助企业解决住宿问题 44 家 118 人，帮

助参展人员补办丢失证件21张，解答广

交会相关问题500余个。
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王海涛在市委新经济与
新社会组织工委会议上强调

紧盯新形势新要求
持续强化改革赋能

今年“双十一”
有何新变化

销售战线再次拉长
电商物流全力迎战

以针线为笔
述服装芳华

老裁缝在“哒哒哒”声中
感受时代变迁


